

L'ambassadeur des États-Unis au Cameroun n'a pas été chassé. Il n'a non plus été rappelé à Washington. Peter Balerin a effectivement quitté Yaoundé mercredi dans le cadre de ses congés annuels comme tout ambassadeur accrédité dans un pays. Ces congés étaient prévus depuis plusieurs mois.

Au cours de sa rencontre avec le ministre camerounais des relations extérieures, Lejeune MBELLA MBELLA mardi dernier, Peter Balerin a informé le gouvernement qu'il partait en congé pour deux semaines, a donné le nom du chargé d'affaires de l'ambassade qui sera l'interlocuteur américain auprès du gouvernement pendant son absence.

Ses congés s'achèvent le 7 juin et il devrait reprendre le travail à Yaoundé le 8 juin. L'ambassade des États-Unis pourrait apporter plus de précisions à ce sujet dans les prochaines heures.

Boris Bertolt
